



29.06.2011

Interparlamentarische Tagung verabschiedet Genozid-Resolution

Eine interparlamentarische Tagung der Orthodoxie verabschiedete eine Resolution über den Genozid an den

Armeniern, Griechen und Assyern. In der Resolution heißt es, „ein Genozid ist ein grässliches Verbrechen gegen die Menschlichkeit“. Das Dokument ruft die Türkei dazu auf, die „Verantwortung anzuerkennen als beste Garantie, um ähnliche zukünftige Verbrechen zu verhindern und zur Wiederaufarbeitung der historischen Realität“.

Quelle: aysor.am (Englisch)



04.07.2011

Assyrische Geistliche Beunruhigt über Unruhen in Syrien

Syriens Christen haben „Angst um ihr Leben“ und stehen nur deshalb hinter Diktator Bashar al-

Assad, weil sie fürchten, „wie im Irak verfolgt zu werden, wenn Assad stürzt“. Das betont der syrisch-orthodoxe Erzbischof der Niederlande, Mor Polycarpus Augin Aydin. Auch der Patriarch der Syrisch Orthodoxen Kirche, Mor Ignatius Zakka I Iwas, rief auf zum Stopp der Gewalt, den Frieden, die Sicherheit und Stabilität zu unterstützen und den gemeinsamen Dialog aufzunehmen.

Quellen: cursillo.at aina.org (Englisch)



01.07.2011

ACE legt weiteren Meilenstein für den Schutz der Assyrer

Das niederländische Parlament verabschiedete ein Gesetzesentwurf, welches vom

Außenminister Uri Rosenthal verlangt, die europäische und irakische Regierungen dazu zu drängen, die bedrohten Assyrier in der Ninive Ebene, Nord-Irak anzuerkennen und zu schützen. Diesem Gesetz wurde zugestimmt auf Grund der intensiven Lobbyarbeit von Assyria Council of Europe (ACE) und ist ein Meilenstein für die Arbeit um den Schutz der Assyrier in Assyrien.

Quelle: unpo.org (Englisch)



05.07.2011

Dora zieht vorerst nicht ins Parlament ein

Erol Doras Wahl ins türkische Parlament hat großes Aufsehen,

aber auch große Verwirrung über seine ethnische Zugehörigkeit verursacht. In einem Interview sagte er, er betrachte sich als Aramäer, Assyrier und syrisch-orthodoxer Christ. Die Bezeichnung Assyrier sei eine rein ethnische, während Aramäer und syrisch-orthodoxe Christen, wie es der Name schon sagt, sich über den Glauben definieren, so Dora. Doch er zieht aus Protest vorerst nicht ins Parlament ein. Er reagierte damit auf die Entscheidung der Wahlkommission, dem ebenfalls gewählten BDP Politiker Hatip Dicle das Mandat abzuerkennen. Die BDP-Abgeordneten – darunter auch Erol Dora – bleiben der Parlamentsitzung am 28. Juni in Ankara fern. Sie drohten, das Parlament weiter zu boykottieren, falls die Entscheidung der Wahlkommission nicht zurückgenommen werde.

Quellen: weltexpress.info schneider-breitenbrunn.de



21.06.2011

Seyfo-Workshop mit Akademiker aus Europa und USA

Auf Initiative der *Inanna Foundation* haben sich

internationale sowie assyrische AkademikerInnen aus ganz Europa und den USA in Rijssen, Niederlande zusammengefunden, um eine Genozid-Konferenz abzuhalten. In dieser wurde über den Völkermord an den Assyriern aus dem Jahre 1914-1918 im Osmanischen Reich debattiert. Hierzu arbeiteten sie zusammen in einem intensiven fünftägigen Workshop.

Quelle: qolo.de



Stimme aus Qolo

Interview mit
Marin Savci

Zur Person: Marin Savci ist 46 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Sie ist Vorstandsmitglied der Assyrischen Union Gießen und arbeitet beruflich als

Kaufmännische Angestellte.

Was wünschst du dir für die Assyrer in Gießen?

Ich wünsche mir, dass sich mehr Leute in Gießen der assyrischen Bewegung anschließen, damit ihrer Assimilation entgegengewirkt wird und sie sich für andere Assyrer engagieren.

Was wünschst du dir von den Assyrern außerhalb Gießens?

Die Zusammenarbeit und die Kommunikation zwischen den assyrischen Vereinen sollte intensiviert werden. Beispielsweise sollten die Vereine mehr über ihre Aktivitäten berichten, sodass die Assyrer der anderen Vereine es mitbekommen und dadurch inspiriert und motiviert werden könnten. Ich wünsche mir mehr Zusammenhalt und Aktivitäten wie in den 80er Jahren.

Welche Anregung hast du für den AJM?

Der AJM sollte die Jugendlichen stärker dazu motivieren, sich der assyrischen Bewegung anzuschließen. Unsere Generation ist nur noch mit der Arbeit beschäftigt und hat kaum noch Ideale Ziele.



Ankündigung AJM moves to Chicago

Der AJM hat schon zahlreiche Ziele angesteuert, um diverse Jugendbegegnungen mit verschiedenen Partnern zu ermöglichen.

Von Tur Abdin (Südosttürkei), Schweden und Russland geht es nun nach Chicago in die USA. Mit der Partnerorganisation Assyrian-Chaldean-Syriac Student Movement (ACSSM) in Chicago werden diverse Vorträge, Gruppenaktivitäten, Ausflüge, etc. organisiert. Als Teil eines regen Austausches werden die 15 jugendlichen Teilnehmer aus Deutschland in assyrischen Gastfamilien unterkommen. Der Austausch findet statt vom 08. bis zum 19.07.2011.

Quelle: qolo.de



Wut, Mut und Tränen

Wut, Mut und Tränen wünsch ich Dir.

Auf das du`s nie verlernst,
dich nach Utopien zu sehnen,
das wünsch ich dir.

Hoffnung und auch Sehnsucht
sollten dich begleiten auf deinem Weg.
Auf das du nie die Flinte ins Korn wirfst,
das wünsch ich dir.

Ehrliche Freunde sollen mit dir
in guten und schlechten Tagen sein,
und das ihr euch wärmt und tröstet,
lacht und weint, und braucht nicht zu verzagen.

Unrecht und Macht, in falschen Händen,
wenn du sie siehst, laß sie nicht bestehen.
Geh sie an mit deinen eigenen Waffen,
dann kannst du weitersehen.

Wut, dich gegen alles längst Verfaulte aufzulehnen.
Mut zu Träumen und dich deiner Träume wegen
nie zu schämen.

Tränen, die ein Zeichen sind für die Kraft
deines Lebens.

Ich wünsche Dir auf diesem Weg
Wut, Mut und Tränen

von Tobias Verch

Impressum

Zentralverband der Assyrischen Vereinigungen in
Deutschland und Europäischen Sektionen e.V. (ZAVD)

Postfach 11 23 05
86048 Augsburg

1. Vorsitzender: Herr Shlemon Yonan
Frankenstr. 7, 10781 Berlin
2. Vorsitzender: Herr Johann Roumee
Wilhelm Lehmann Str. 35, 33332 Gütersloh

Bankverbindung: Stadtparkasse Augsburg
BLZ 72 05 00 00 | Konto: 34 41 50

Humanitäre Hilfe: Stadtparkasse Augsburg
BLZ 72 05 00 00 | Konto: 66 87 80

IBAN: DE7072050000000344150
BIC: AUGSDE77XXX

Der ZAVD ist vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt.
Spenden sind steuerlich absetzbar.